



Pièces	3 Pièces
Référence	84048154
Prix	345 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé dans le quartier du port de Nice, cet appartement entièrement rénové offre un cadre de vie exceptionnel. Avec ses 3 pièces, il combine élégance contemporaine et fonctionnalité, créant ainsi un espace de vie harmonieux. Le règlement de l'immeuble, bien entretenu avec ascenseur, autorise les locations meublées touristiques, ce qui est rare à Nice. L'appartement se compose d'une cuisine moderne et complètement équipée ouvrant sur le séjour, une chambre avec placards et un bureau, offrant une polyvalence d'utilisation pour s'adapter à vos besoins, d'une salle d'eau et wc indépendant. Baigné de ...

Located in the Port district of Nice, this completely renovated apartment offers an exceptional living environment. With its 3 rooms, it combines contemporary elegance and functionality, creating a harmonious living space. The well-maintained building, equipped with an elevator, allows for furnished tourist rentals, which is rare in Nice. The apartment consists of a modern and fully equipped kitchen opening onto the living room, a bedroom with closets, and an office, providing versatility to suit your needs, along with a bathroom and separate toilet. Bathed in natural light, this apartment ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

